



BOLETÍN



Comité Local Universidad Autónoma de Querétaro

Más problemas en fin de año

El panorama para los siguientes meses no es muy bueno, ante el incremento de precios derivado de la escasez de gas en Europa, la inflación aumentó en México, para septiembre de 2021 se registro un incremento de 0.62 % mensual. El incremento del precio del gas a nivel internacional contribuyó en gran medida a la inflación, a pesar de las medidas tomadas por el presidente como la fijación de precios y la creación de una compañía estatal de venta de gas. Regresando a Europa, las reservas de gas se encuentran en bajos niveles, que podrían provocar una escasez durante el invierno, recordando que es la temporada en que más energía se ocupará por las bajas temperaturas.

Además, Reino Unido se enfrenta a una falta de transportistas, con el encierro causado por la pandemia muchos conductores optaron por cambiar de empleo y con la salida de la Unión Europea se detuvo el flujo de migrantes que llegaban a trabajar.

A destacar, una carta emitida en conjunto por la Federación Internacional de Transporte (ITF), la Unión Internacional de Transporte por Carretera (IRU), la Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA) y la Cámara Naviera Internacional (ICS), dirigida a los jefes de estado reunidos en la Asamblea General de Naciones Unidas, en la carta se expresa la preocupación por la situación actual de los más de 65 millones de trabajadores encargados de mantener la cadena de suministro, temen por los cambios en las restricciones ante el Covid-19, que implica no poder entrar o salir de un país durante fin de año.

Ante el incremento de precios y las interrupciones en la cadena de suministro, tiendas minoristas se preparan para la temporada alta asumiendo costos de almacenamiento y generando alianzas con fabricantes y proveedores, reconociendo que esto puede continuar por más meses y es necesario estar preparados.

Clústeres en Querétaro

El Laboratorio Nacional de Políticas Públicas (LNPP) presentó un estudio sobre el desarrollo de clústeres de distintos sectores en Querétaro, destacando al agroindustrial como el de mayor potencial, así como al de electrodomésticos y biofarmacéuticos. Actualmente el estado cuenta con 7 clústeres, que contribuyen al crecimiento y desarrollo económico del estado. El estudio elaborado por el LNPP será una herramienta para la Secretaría de Desarrollo Sustentable del Estado, la cual es la encargada de promover los proyectos de inversión en el estado.

INDICADORES

DÓLAR/PESO
20.8017

TASA OBJETIVO
4.75

TIIE 28
4.98

CETES 28
4.81

INFLACIÓN
6.00

RESERVAS
INTERNACIONALES
198 MMD